
PlantaDoce.

Empresa

Aristo Pharma lanza una nueva área de negocio en ginecología

La compañía arranca esta andadura con siete referencias y tendrá en los próximos meses lanzamientos orientados a las líneas de menopausia, contracepción e infección.

PlantaDoce
6 nov 2017 - 14:05

Aristo Pharma Iberia, compañía especializada en productos genéricos y de autocuidado, se consolida en España lanzando una nueva área de negocio en ginecología. La empresa perteneciente al grupo alemán Aristo Pharma GmbH, ofrecerá una mayor cobertura a profesionales sanitarios y pacientes en España.

La nueva área médica arranca con un total de siete referencias en portfolio y tendrá en los próximos meses lanzamientos orientados a las líneas de menopausia, contracepción e infección, según ha informado Aristo Pharma Iberia en un comunicado.

“Con el lanzamiento de esta nueva área de negocio en ginecología seguimos reforzando nuestro foco de atención en la salud y bienestar de las personas. Queremos dar soluciones a un mayor número de pacientes, cubriendo más áreas médicas”, explica Joachim Teubner, director general de Aristo Pharma Iberia.

Este nuevo proyecto de Aristo se produce un mes más tarde desde que la compañía anunciase la adquisición de la subsidiaria española de la compañía farmacéutica Amneal Pharma.